



7 Pièces

155 m<sup>2</sup>

Réf. 24019

790 000 €

St-Aygulf

Maison à vendre (83370)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Maison à vendre à SAINT AYGULF, proche de la mer et non loin du centre. Villa des années 60 offrant une belle vue dégagée sur mer, édifiée sur un terrain plat de 1300 m<sup>2</sup>. Composée de 7 pièces principales dont à l'étage une salle de séjour lumineuse, une grande cuisine, 2 deux belles chambres et un bureau le tout ouvrant sur terrasse. Au rez-de-jardin, un appartement 3 pièces indépendant. Grand garage de 26 m<sup>2</sup>, atelier, débarras. Accès facile et parking pour plusieurs véhicules dans propriété. Possibilité piscine. Situation calme à 500 m de la mer et 1 km du centre. Beau potentiel ! (4.91 % ...

House for sale in SAINT AYGULF, close to the sea and not far from the center. Villa from the 60s offering a beautiful open sea view, built on a flat plot of 1300 sqm. Composed of 7 main rooms including upstairs a bright living room, a large kitchen, 2 two beautiful bedrooms and an office all opening onto a terrace. On the garden level, an independent 3-room apartment. Large garage of 26 sqm, workshop, storage room. Easy access and parking for several vehicles on the property. Possibility of swimming pool. Great potential. Quiet location 500 m from the sea and 1 km from the center. Great ...

## AGENCE DENEUVILLE

5176 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

